



地域から贈る 応援メッセージ

今、浦幌で育っているみなさんへ。
この地域で暮らしている大人の私たちにとって、あなたたちの元気な姿、笑顔を見ることは大きな喜びです。

あなたたちが安心安全に育つことが、浦幌で暮らす人々の安心にもつながっているからです。

大人である私たちもそれぞれに子ども時代を経験していて、お互いを知り、つながりを感じ合うことはとてもうれしく、時にはいやしにもなります。

あなたたちは、この地域の人たちに見守られ、いつでも助けてもらえること、そしてあなたたち自身も大人の私たちをしっかりと支えている存在であることを知っててくださいね。

(浦幌町内/50代女性)

左は『浦幌小中一貫CS便り』（令和元年12月24日発行）に掲載されていたものです。

浦幌町はコミュニティ・スクールや地域学校協働事業の先進地域として、文部科学省の表彰や優良事例としてパンフレットに掲載されたりしている地域です。

左のメッセージでは、「地域と子どもの関係性」がとってもわかりやすく示されています（下線筆者）。「**子どもの安心安全が大人の安心につながる**」「**あなたたちは、地域に見守られ、助けてもらえる**」「**あなたたち自身が私たちを支えている存在**」といった地域の大人から子どもへのメッセージは、子どもの自己肯定感・自己有用感に結び付くことでしょう。

この「地域と子どもの関係性」を再認識、深化、強化していくのが「学校運営協議会（コミュニティ・スクール：CS）」の最大で

最終の目的だとも言えるのです。

土幌町のCSを進めていくことで、“土幌の普通のおばちゃん・おじちゃん”が左上のようなメッセージを子どもたちに贈れるような場面が生み出されていくことを願っているところです。



◆2023年（令和5年）も早1か月が過ぎました。各地で初日の出を拝むことができる穏やかな新年を迎えることができましたね。◆今年「うさぎ年」。皆さんにとって飛躍の年となりますように。◆1月は各地で“海の異変”が報道されました。ちょっと不安になりますね。◆「警報級の」「10年に一度の」といった表現を聞く頻度も増えているように感じます。◆子ども、孫たち、その先のために、私たちがしなくてはならないことは何なのか。考えさせられます。◆節分、立春も間近。まずは健康で春を迎えられるように。ちなみに今年の恵方は「南南東」。鬼は外！！ (渋谷)